



Presidente del PRI se reúne con integrantes del cuerpo diplomático acreditado en México

MÉXICO (VÍCTOR GAMBOA).- El presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, se reunió con integrantes del Cuerpo Diplomático Acreditado en México, ante quienes afirmó que desde el partido “habremos de construir alianzas, consensos y acuerdos para que le vaya bien a México” y para que el electorado decida de manera clara y firme, con información.

En el encuentro, realizado en la sede nacional del tricolor, Moreno Cárdenas remarcó que la construcción de puentes entre las naciones permitirá fortalecer la presencia de nuestro país en un mundo interdependiente.

Hoy tuve el enorme gusto de recibir en el @PRI_Nacional al Cuerpo Diplomático acreditado en México, mujeres y hombres que con su trabajo llevan la digna representación de sus naciones en nuestro país. pic.twitter.com/efEoWpAkpR

— Alejandro Moreno (@alitomorenoc) February 15, 2023

El también presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL) destacó la importancia de sostener un diálogo abierto con los diplomáticos, y les expresó que “nos une el deseo de progreso y bienestar para nuestros pueblos”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/presidente-del-pri-se-reune-con-integrantes-del-cuerpo-diplomatico-acreditado-en-mexico>